



Mil y Mil Gracias

Un Giro d'Italia mas en los libros de Beln Sports. Nuevas experiencias, nuevos aprendizajes, donde vimos caer y resurgir de las cenizas nuevos héroes, mientras que otros hicieron nombre por si solos. Durante 21 días empujamos la bici en compañía de héroes que compartieron vivencias inolvidables. Gracias a mis coequiperos Juan Fernando Mora y Santiago Botero, como al grupo de producción que como en carros acompañantes, comandados por Miguel y Cristina que a la vez son seguidos por todos sus asistentes detrás del telón, hicieron de este Giro un total éxito. He dejado lo mejor para el final, un inmenso agradecimiento a todos aquellos que al otro lado de las pantallas nos acompañaron día a día dejando a un lado sus labores cotidianas para oírnos y compartir las emociones de uno de los deportes más épicos del mundo, nunca criticamos, pero analizamos mostrando puntos de vista encaminados a la ilustración y un mejor entendimiento, nuevamente gracias por su sintonía.